



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 97111

## Texte de la question

Mme Bérengère Poletti attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur le problème de la malnutrition. Un récent rapport de l'organisme « Global nutrition report » témoigne que le problème de la malnutrition à l'échelle mondiale ne sera résolu qu'en 2130 à effort constant, soit un siècle de plus que l'objectif initialement pris par l'ONU. Bien qu'il s'agisse d'un problème mondial, la France n'est pas épargnée. En France, 63 % des nouveau-nés sont carencés en fer et 55 % présentent une anémie directement liée à la malnutrition. Ce nombre est de 19 % chez les femmes en âge de donner la vie. La malnutrition est un problème aussi bien de santé publique qu'un problème social. Les associations sur le terrain luttent pour améliorer les choses mais il revient au Gouvernement de se mobiliser sur cet enjeu. Aussi, elle souhaite connaître ses intentions sur ce dossier.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Bérengère Poletti](#)

**Circonscription :** Ardennes (1<sup>re</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 97111

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** Affaires sociales et santé

**Ministère attributaire :** Solidarités et santé

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [28 juin 2016](#), page 5893

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)